

Cumple Hidalgo metas a paso firme

Rinde Miguel Osorio su IV Informe de Gobierno

POR JOSÉ LUIS RICO

PACHUCA, Hgo. (OEM-Informex).- En los restantes dos años de administración, se mantendrá el mismo ritmo de trabajo, con altura de miras, sin perder el paso, para entregar más resultados a los hidalguenses, declaró, ayer, el gobernador Miguel Osorio al rendir su Cuarto Informe de Gobierno en el teatro Gota de Plata, declarado recinto oficial.

Anunció más obras y un amplio reforzamiento a la seguridad pública.

Asimismo, dio cuenta de lo realizado e hizo un llamado a no crear enconos con motivo de las próximas elecciones.

Al inicio de esta administración, añadió, las metas planteadas parecían muy altas. "Pero las vamos cumpliendo. Vamos caminando. No debemos perderle paso".

En pocas palabras, dijo, este gobierno se mantendrá firme hasta el final.

► "Esfuerzo de todos"

Frente a los diputados del Congreso del estado, encabezados por Roberto Pedraza y el titular del Poder Judicial, Lucas González, Miguel Osorio puntualizó que los resultados son

producto del esfuerzo general de los hidalguenses.

Mediante unidad, armonía, tenacidad y los acuerdos, se abre la oportunidad de que a todas las familias "les vaya mejor", añadió.

En cuanto al proceso electoral federal, y en cinco municipios, pidió que no se permita que la contienda arrebate lo que se ha construido con tanto esfuerzo.

"Los hidalguenses sabemos que lo más importante es lo que nos une y nos identifica para enfrentar los problemas".

► "Ruido electoral no rinde votos"

"No dejemos que los temas electorales generen enconos o agravios. No dejemos que se ocupen para la descalificación. Las estridencias electorales no dan más votos, pero sí provocan disputas y resentimientos insuperables.

"No dejemos de ver lo que sigue después del 5 de julio y los retos que requieren de la participación de las fuerzas políticas en cuanto a desempleo, inseguridad y la pobreza, que deben enfrentarse con la fuerza de las razones y los acuerdos".



Seguirá Osorio Chong construyendo acuerdos

Más allá de las elecciones, expresó el gobernador, "seguiremos construyendo acuerdos en apoyo a los que más los necesitan".

Para terminar, exclamó:

--"¡Sí hay manera, sí hay forma, vamos adelante...!"

Luego de escuchar las expresiones, en torno al informe, de los representantes de los partidos políticos representados en el Congreso, dijo que el esfuerzo es más grande que los problemas que se presentan en la actualidad.

► Recursos extraordinarios

Uno de los logros que puso en relieve Miguel Osorio fue la gestión de recursos extraordinarios por 14 mil 500 millones de pesos, además de que la recaudación propia ascendió a mil 500 millones de pesos, lo que equivale a 55 por ciento en relación con lo recaudado al inicio de la administración.

Ofreció disciplina, transparencia y eficacia en la aplicación del presupuesto. A través del programa de racionalidad se han generado importantes ahorros por más de 500 millones de pesos, destinados a obras en zonas marginadas.

Una empresa privada ubica a Hidalgo en el primer lugar nacional en el índice de eficiencia administrativa, pues es la entidad que menos dinero ocupa en gasto administrativo.

► Ambulancias para municipios

En el área de salud, anunció que entregará 70 nuevas ambulancias equi-

padadas a los municipios, que este año se inaugurará el gran Hospital del Niño DIF y se inicia la construcción del nosocomio de especialidades en Pachuca.

► "Nuevo megazoológico"

En la zona metropolitana de la capital hidalguense, precisamente en Epazoyucan, abrirá al público un zoológico de 75 hectáreas que se denominará "Tuzo-Zafari", el cual contará con 800 animales de 140 especies y tendrá en un área didáctica para los niños, constituyéndose en uno de los cinco más grandes del país. Se trata de un

gran atractivo turístico que dispuso del apoyo del Gobierno del estado.

► Mejora a la seguridad pública

En los próximos dos meses se entregarán 120 patrullas adicionales, así como armamento a la Agencia de Seguridad e Investigación.

La inversión en la materia será sin precedente este año, cuando se construye el edificio del Instituto de Formación Profesional, el Centro Estatal de Control de Confianza y dos cuarteles de policía en Tulancingo y Mixquiahuala.

Mencionó que ya se cuenta con una subprocuraduría especializada contra la violencia familiar y se construye el Centro de Justicia de Tula, y contará Hidalgo con oficinas para la atención al narcomenudeo.

► 14 Mil empleos comprometidos

Refirió que se han creado 30 mil fuentes de trabajo y se han comprometido otros 14 mil mediante nuevas

inversiones.

En 2008, Hidalgo presentó un crecimiento del empleo del 6.2 por ciento y en el primer bimestre se ubicó entre los únicos ocho estados en que hubo crecimiento.

► Continúan programas sociales

Osorio ofreció diversos datos en su informe:

-El Seguro de Vida Campesino actualmente atiende a 116 mil productores. El Programa Integral de Alimentación beneficia a 200 mil familias mensualmente.

En el 2008 se entregaron útiles escolares gratuitos a todos los alumnos de primaria y secundaria del estado. En el próximo ciclo escolar se ampliará a nivel preescolar.

El DIF ha entregado más de 17 mil ayudas funcionales entre muletas, sillas de ruedas, aparatos auditivos, prótesis y órtesis.

► Apoyos a indígenas

En cuatro años se invirtieron más de mil 700 millones de pesos. La cobertura de **agua potable** pasó de 85.30 por ciento, en 2005, a 94 por ciento en 2008.

Actualmente se construye la planta tratadora de **aguas residuales** El Salto, en el municipio de Atotonilco de Tula, con la participación del Gobierno Federal.

Respecto a educación, se atiende a 652 mil 13 niños y niñas en edad escolar en siete mil 798 escuelas, con la participación de 33 mil 321 docentes.

Fecha 02.04.2009	Sección República	Página 1/5
----------------------------	-----------------------------	----------------------



FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX

» MANLIO FABIO Beltrones, Beatriz Paredes, Marcelo Ebrard y Fidel Herrera, entre otros, estuvieron presentes en el Cuarto Informe de Gobierno de Miguel Osorio Chong.

Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 4

FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR de Hidalgo, Miguel Osorio Chong, anunció más obras y un amplio reforzamiento a la seguridad pública.